

Coopération au développement**Latitude 21 s'associe à Festi'neuch pour le lancement de sa nouvelle campagne de sensibilisation. Mais quelle mouche les a donc piqués ?**

Latitude 21 dévoile ce jeudi sa nouvelle campagne visant à sensibiliser les neuchâteloises et les neuchâtelois sur l'importance de la coopération au développement. La fédération neuchâteloise de coopération au développement a choisi un mode carrément décalé : renversant totalement les clichés, l'humoriste neuchâtelois Christian Mukuna présentera une fausse ONG créée pour aider les neuchâtelois à lutter contre... les poux de canards ! L'occasion d'accompagner la population dans une réflexion critique sur les enjeux fondamentaux de la coopération internationale. En partenariat avec Festi'neuch, la campagne sera lancée lors de l'ouverture du festival, le jeudi 14 juin.

Un poux tous, tous poux un ! Un clip tourné sur les rives du lac de Neuchâtel - En s'appuyant sur les clichés et les stéréotypes qui entourent la coopération au développement, Latitude 21 invite la population à s'interroger sur la raison d'être des Organisations Non Gouvernementales (ONG). Un clip humoristique porté par Christian Mukuna et avec la participation de Jr Tshaka présente la fausse ONG *Neuch'd'l'aide*. Réalisé par l'agence *Das Playground*, ce film renverse les clichés pour pousser à s'interroger sur la pertinence de la coopération au développement.

En partenariat avec Festi'neuch, le clip sera diffusé sur les écrans géants. Sur le stand de Latitude 21, les festivaliers pourront venir essayer une *mousticorps*. Rapidement après avoir mis les neuchâteloises et neuchâtelois dans la peau de bénéficiaires d'une charité « victimisante », ils seront interrogés par le slogan « Faire le bien, c'est bien. Le faire bien, c'est mieux ! ». Des exemples des projets sur le terrain des ONGs membres de la fédération permettront de montrer que la coopération au développement se concentre sur des problèmes réels et sérieux, qu'elle soutient le travail des partenaires du Sud, qu'elle est nécessaire, efficace et qu'elle a besoin de tous.

Sur l'interface www.latitude21.ch/campagne, des informations de qualité seront mises à disposition du public. Il sera possible de cibler les différents moyens d'engagements aux côtés des ONGs membres de la fédération selon la devise : trouve le moyen qui te convient pour t'engager ! Différentes publications et d'autres manifestations seront organisées en 2017 et en 2018 autour de cette campagne.

Latitude 21, la fédération neuchâteloise de coopération au développement - La coopération au développement soutient les efforts déployés par les pays du Sud pour améliorer les conditions de vie de groupes de population particulièrement défavorisés. Elle contribue ainsi au développement durable de la planète. A travers les actions des associations membres de Latitude 21, les habitantes et les habitants de notre canton participent au développement durable des pays du Sud, dans l'intérêt de nous tous. Latitude 21 regroupe à ce jour 16 ONG neuchâteloises actives majoritairement – mais pas uniquement – dans des pays africains. La fédération renforce le travail de ces organisations par un appui en termes de qualité mais également par un soutien financier. Latitude 21 bénéficie de contributions publiques de la part de la Confédération, du Canton de Neuchâtel et des communes de Neuchâtel, Val-de-Travers et Corcelles-Cormondrèche. Une vingtaine de bénévoles impliqués dans la fédération assurent le travail d'étude qualité vis-à-vis des projets soumis par les associations ainsi que le rayonnement des actions de sensibilisation.

Contacts - Pour Latitude 21 – Diana Polimeno, secrétaire générale (079 621 33 66) ou Morgane Rousseau, présidente de la Commission information et communication (078 677 99 17) se tiennent à votre disposition. Nous serons également heureux de vous accueillir à notre stand sur le site du Festival entre jeudi 15 et vendredi 19 juin pour vous présenter notre campagne.